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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後１１時１０分    

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３ 番   神宮次 秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、市道道路改良事業に係る

整備及び採択基準について 

（１）この基準を定めるに至

った経緯・経過について 

 

（２）整備基準、採択基準につ

いて 

  

 

 

（３）採択までの手続きの流

れについて 

 

 

 

 

（４）全町会長及び役員を対

象にした説明会について 

 

（５）新基準前の要望案件に

ついて 

 

 

 

 

 

①この基準を定めるに至った経緯・経過について伺

います。 

 

①中山間地域は特性上、拡幅改良は 6.0ｍ以下が大

半となると思いますが、見解を伺います。 

②市道に認定されていない道路の取り扱いについて

伺います。 

 

①現行の手続きとの違いとして、「一次評価の結

果、再調査依頼可能路線の扱いの場合、内容を改

めて翌年度以降に調査依頼を提出できる」とある

が、「内容を改めて」とは、表現を変えるという

理解でよろしいでしょうか。 

 

①説明会の場所とスケジュールを伺います。 

 

 

①令和４年度における採択された要望の件数を伺い

ます。 

②要望の内容として最も多い整備内容はどのような

項目なのか伺います。 
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（６）新しい基準のデジタル

化について 

 

 

 

２、シニア世代のスポーツへ

の取組について 

（１）グラウンド・ゴルフ、タ

ーゲット・バードゴルフ、ゲー

トボール等の現状について 

 

 

 

（２）佐野市グラウンド・ゴル

フ協会について 

 

 

３、佐野市水処理センターに

おける消化ガス発電の現状と

今後について 

（１）消化ガス発電を取り入

れた経緯・経過について 

 

（２）現状の発電方法・能力と

収益について 

 

（３）現状の課題と今後の運

営について 

③採択されない案件は、何年前からのものになるの

か伺います。 

④採択されない案件を要望された地域に対して、ど

のように回答されるのか伺います。 

 

①新基準の中で、デジタル化について記載がありま

せんが、ペーパレス化やスマホを利用した情報収

集など、検討、採用された内容があれば伺いま

す。 

 

 

 

①佐野市における各スポーツの現状と競技人口につ

いて伺います。 

②各競技団体等への支援内容について伺います。 

③各競技の専用グラウンドの有無について伺いま

す。 

 

①令和５年度より開催予定のグラウンド・ゴルフ教

室の内容について伺います。 

 

 

 

 

 

①消化ガス発電を取り入れた経緯・経過について伺

います。 

 

①現状の発電方法・能力と収益について伺います。 

 

 

①現状の課題について伺います。 

 

②民間会社との２０年の契約と聞いておりますが、

その内容と契約終了後の運営方法について伺いま

す。 

 

 


